

Isabelle Poulet propose de renommer la circonscription pour mieux honorer Pierre-Laporte

COMMUNIQUÉ POUR DIFFUSION IMMÉDIATE

Longueuil (Québec), le jeudi 2 novembre 2023 – Isabelle Poulet, députée de la circonscription de Laporte, a déposé un mémoire à la Commission de la représentation électorale afin de modifier le nom de la circonscription de Laporte pour « Pierre-Laporte ».

« Le décès tragique de Pierre Laporte en 1970 a touché à jamais l'histoire politique du Québec et les circonstances dans lesquelles il est décédé ne doivent plus jamais se répéter. Nous avons un devoir collectif envers lui et sa famille de mieux immortaliser sa mémoire au niveau local, et le nom actuel de la circonscription n'est pas assez significatif, surtout auprès des nouvelles générations », a déclaré la députée. « La proposition vise principalement à harmoniser le nom de la circonscription avec le pont Pierre-Laporte, l'école Pierre-Laporte et le centre sportif Pierre-Laporte, ainsi qu'avec les autres circonscriptions provinciales nommées avec le nom complet de personnalités qui ont marqué l'histoire du Québec », ajoute-elle.

Madame Poulet a entrepris initialement des démarches auprès de la famille de M. Laporte afin d'obtenir son accord. Dans une lettre signée par Jean Laporte, son fils, il déclare que « la famille est entièrement d'accord avec cette proposition ».

Malheureusement, 53 ans après son décès, les nouvelles générations ne connaissent pas Pierre Laporte et sa contribution à la politique québécoise. Son parcours politique est bien garni : il a été député de Chambly de 1961 à 1970, président du caucus des députés, whip, leader parlementaire, ministre des Affaires municipales, ministre des Affaires culturelles, ministre de l'Immigration, ministre du Travail et de la Main-d'œuvre dans les gouvernements de Jean Lesage et de Robert Bourassa, en plus d'être le vice-premier ministre de ce dernier.

2/...

Aussi, onze circonscriptions provinciales portent actuellement le nom complet de personnalités ayant marqué l'histoire du Québec, soit : *Jean-Lesage, Jean-Talon, Louis-Hébert, Camille-Laurin, Jacques-Cartier, Jeanne-Mance-Viger, Marguerite-Bourgeois, Maurice-Richard, Robert-Baldwin, René-Lévesque et Marie-Victorin*. La proposition va donc dans le sens de l'harmonisation avec la toponomie.

La députée invite les organismes et individus qui appuient la proposition à contacter son équipe afin d'ajouter leur voix à la proposition.

Commission de la représentation électorale

La Commission de la représentation électorale est une institution indépendante qui a pour mission d'établir la carte électorale du Québec et, au besoin, celles des municipalités et des commissions scolaires anglophones. Elle agit en toute neutralité et impartialité.

Les audiences publiques de la Commission se déroulent actuellement jusqu'au 15 novembre. Elles seront suivies par plusieurs autres étapes avant la présentation du rapport final dans les mois à venir.

- 30 -

Renseignements :

Stéphane Laroche
Directeur
Bureau de la députée de Laporte
450 672-1885
stephane.laroche@assnat.qc.ca